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Двенадцатый урок английского языка по методу доктора Пимслера.

В следующем разговоре вы услышите «in his office» - «в его офисе» и «a few minutes» - «несколько минут».
A - Good morning. My name is Leo Torres. Is Mr. Johnson here?

B - Unfortunately he’s not in his office now. Can you wait a few minutes?

A - Yes, of course.
B - When did you arrive in New York, Mr. Torres?

A - Yesterday. I arrived yesterday morning. 
B - And how long are you staying? 

A - Until Monday. But on Saturday I’m going to Philadelphia to see a friend.

Listen again.

 A - Good morning. My name is Leo Torres. Is Mr. Johnson here?

B - Unfortunately he’s not in his office now. Can you wait a few minutes?

A - Yes, of course.
B - When did you arrive in New York, Mr. Torres?

A - Yesterday. I arrived yesterday morning. 
B - And how long are you staying? 

A - Until Monday. But on Saturday I’m going to Philadelphia to see a friend.

Сейчас представьте, что вас зовут Маркос Рамирес. Вы сейчас в Нью-Йорке, встретили вашу подругу Сьюзан. Как она поздоровается с вами в неформальной форме?
Hi, Markus!

Ответьте таким же образом и спросите ее «Как дела»?

Hi, Susan. How is it going?

How is it going?

She says «Неплохо».

Not bad.

В субботу вечером
Saturday night.

Saturday night.

Не хотели бы вы пойти со мной в кино?
Would you like to go to the movies with me?

Или на концерт?
Or to a concert?

Say «Мне нравится ходить в кино».

I’d like to go to the movies.

Но предпочитаю пойти на концерт.
But I’d rather go to a concert.

В субботу вечером – отлично.
Saturday night is fine.
She says «Хорошо. А после концерта»
Ok, and after the concert

Мы можем выпить чего-нибудь
We can have something to drink
У меня дома.
At my place.

At my place.

Сейчас спросите, во сколько начинается концерт.
When does the concert start?

When does the concert start?
Она говорит, что он начинается в 8.30
It starts at eight thirty.

Нет, в 8.20
No, at twenty after eight.

И еще один способ сказать это. 

Listen and repeat.
At eight twenty.

At eight twenty.

Вы можете использовать этот способ указания времени, если минутная стрелка на часах показывает десять и более минут. Например, говорят «five after eight». Но вы также можете сказать «twenty after eight». Или еще короче «eight twenty».
В дальнейшем используйте эту более короткую форму для указания времени, если нет других указаний. 
Сейчас скажите «Концерт начинается в 8.20 в субботу».

The concert starts at eight twenty on Saturday.

The concert starts at eight twenty on Saturday.
Now she says «Моя дочь собирается приехать».

My daughter’s coming to visit.

Она приезжает в пятницу.
She’s arriving on Friday.
Ей нравится путешествовать.
She likes to travel.

Но ее муж предпочитает оставаться дома.
But her husband would rather stay home.

Try to ask «Вам бы хотелось прийти ко мне домой»?

Would you like to come to my place?

Come

Would you like to come to my place?

В пятницу вечером?
Friday night?

Ask «К вам домой?»
To your place?

Say that yes, you’d like to.

Yes, I’d like to.

Хорошо, вы можете прийти
Fine, you can come

you can come

Без двадцати восемь.
At twenty to eight.

Мы можем вместе выпить по бокалу вина.
We can have a glass of wine together.

Say «Хорошо, большое спасибо».

All right, thanks a lot.

thanks a lot

Now she asks «Вы едете в Бостон»?

Are you going to Boston?

Are you?

Вы едете в Бостон, не так ли?
You’re going to Boston, aren’t you?  
aren’t you

You’re going to Boston, aren’t you?  
Say «Да, я еду во вторник утром».

Yes, I’m leaving Tuesday morning.

В 9.15.
At nine fifteen.

At nine fifteen.
Как она спросит, едете ли вы одни?
Are you going alone?

Say «Да, но я останусь с другом».
Yes, but I’m staying with a friend.

I’m staying with a friend.

Вы много путешествуете.
You travel a lot.

Сейчас мы попрактикуемся в обозначении времени. 
Как вы скажете «Без десяти семь?»
Ten to seven.

Шесть пятнадцать.
Six fifteen.

Без четверти десять.
Nine forty five.

Nine forty five.

8.05
Five after eight.

Five after eight.
9.25
Nine twenty five.

Nine twenty five.

А сейчас представьте, что вы приехали в офис к деловому партнеру. Как бы спросила секретарь, как вас зовут?
What’s your name?

Tell her that your name is Marcos Ramirez.

My name is Marcos Ramirez.

Tell her that you’d like to speak with Mr. Johnson.

I’d like to speak with Mr. Johnson.

«Он сейчас не в офисе». Listen and repeat.
Office

Office
Office
Try to say «В его офисе».
In his office.

In his office.

She says «Нет, его нет в офисе».

No, he’s not in his office.

he’s not in his office
Мистера Джонсона нет в его офисе. 
Mr. Johnson isn’t in his office.

Mr. Johnson isn’t in his office.
«Не сейчас». Listen and repeat.
Not at the moment.

Moment

Moment

at the moment

Not at the moment.

Say «Не сейчас».

Not at the moment.

Он придет чуть позже.

He’s coming a little later.

В данный момент его нет в офисе.
He’s not in his office at the moment.

«Вы можете подождать несколько минут?» Listen and repeat. 
Несколько минут
A few minutes.

Minutes

Minutes

A few minutes.

Вы можете подождать несколько минут?
Can you wait a few minutes?

Да, я могу подождать.
Yes, I can wait.

I can wait.

Тогда подождите здесь, пожалуйста.
Then, wait here, please.

Wait here, please.

В этом офисе.
In this office.

In this office.

Try to ask «Откуда вы»?

Where are you from?

Where are you from?

Сейчас она вспомнила и спрашивает «Вы из Мексики, не так ли?»
You are from Mexico, aren’t you?

aren’t you?
You are from Mexico, aren’t you?

Say that yes, you are from Mexico.

Yes, I’m from Mexico.

Now she asks if you come to New York often.

Do you come to New York often?

Say that yes, you do.

Yes, I do. I come here very often.

How does she ask if you like to travel?

Do you like to travel?

Say that you don’t know.

I don’t know.

Say «Я путешествую много».

I travel a lot.

И иногда я предпочитаю побыть дома
And sometimes I’d rather stay home.

С семьей
With my family.

Она выясняет, вернулся ли мистер Джонсон. Она говорит «Все еще нет».

Not yet.

Его все еще здесь нет.
He’s not here yet.

She asks «Вы можете подождать несколько минут?»
Can you wait a few minutes?

a few minutes
Мистера Джонсона еще нет в его офисе.
Mr. Johnson isn’t in his office yet.

Mr. Johnson isn’t in his office yet.
В данный момент его нет в офисе.
He’s not in the office at the moment.

Answer «Да, я могу подождать несколько минут».

Yes, I can wait a few minutes.

She asks «Вам бы хотелось кофе? Немного кофе».

Would you like some coffee?

«Одну чашку кофе».  Listen and repeat.
A cup of coffee?

Cup

Cup

A cup of

A cup of coffee?

Вам бы хотелось одну чашку кофе?
Would you like a cup of coffee?

Answer «Да, пожалуйста».

Yes, please.

«С молоком». Listen and repeat.
milk
milk
with milk
Одну чашку кофе с молоком.
A cup of coffee with milk.

«Но без сахара». Listen and repeat.
But no sugar.

Sugar

Sugar

No sugar

But no sugar.

How do you say «Сахар»?
Sugar
Когда речь идет о предпочтениях в напитках, американцы дословно говорят  «нет сахара» или «нет молока». Скажите «Без сахара».

No sugar
С молоком, но без сахара.

Milk but no sugar.

Milk but no sugar.

Одну чашку кофе, пожалуйста.
A cup of coffee, please.

A cup of coffee, please.

С небольшим количеством молока, но без сахара.
With a little milk but no sugar.

a little milk but no sugar

Она приносит вам кофе. Что она говорит в то время, как подает вам его?
Here. Here’s your coffee.

Say «Большое спасибо».

Thanks a lot.

Она спрашивает о вашей семье, а потом вы немного говорите о ее семье. Когда вы говорите о ее муже, спросите «Откуда он?» Помните о порядке слов.

Where’s he from?

Where’s he from?

Try so say «Он из Колумбии».
He’s from Colombia.

He’s from Colombia.

Ask her «А вы - американка, не так ли?»
And you’re American, aren’t you?

She answers «Да, я из Нью-Йорка».
Yes, I’m from New York.
А мой муж живет здесь уже десять лет.
And my husband has lived here for ten years.
My husband has lived here for ten years.

Наступил следующий день, и вы встречаете на улице одну подругу. Поздоровайтесь с ней в неформальной форме и спросите «Как дела?»
Hi, how’s it going? 
Она живет неподалеку. И предлагает вам «Давайте выпьем по чашке кофе».

Let’s have a cup of coffee.

Let’s have a cup of coffee.

У меня дома.
At my place.

Вы пришли к ней домой. И когда она наливала вам кофе, она спросила «Молоко или сахар?»
Milk or sugar?

Milk or sugar?

Tell her
Tell her «Немного сахара, пожалуйста, но без молока».

A little sugar, please. But no milk.
A little sugar, please. But no milk.
Now she asks «Вам бы хотелось пойти на концерт сегодня вечером?»
Would you like to go to the concert tonight?

Say «Хм, концерт начинается без четверти девять».

Hmm, the concert starts at eight forty five. 
Я сожалею, но у меня нет времени сегодня вечером.
I’m sorry, but I don’t have time tonight.

Я должен работать в офисе.
I have to work in the office.

I have to work in the office.

Your friend says «Вы слишком много работаете».

You work too much.
You work too much.
Ask «Вы не можете пойти на концерт одна?»
Can’t you go to the concert alone?

Can’t you go to the concert alone?

She says «Да, но я бы предпочла пойти с другом».

Yes, but I’d rather go with a friend.

I’d rather go with a friend.

Сейчас давайте приступим к чтению. Если вы хотите этим заняться сейчас, достаньте свою книжку для чтения и откройте ее на странице с 12 уроком. В этом уроке будут только те слова, которые вы уже знаете.

Прочитайте №1 вслух.

We can stay until six.

Until
Обратите внимание на произношение буквы «u». Это очень распространенный звук в английском языке. И он может обозначаться на письме разными способами. Вы встретите этот звук в заданиях с 1 по 6 по крайней мере один раз в каждом. Прочитайте второе.
Today is Monday.
Третье.
Our son arrived alone.

Alone

Четвертое.
He likes New York, doesn’t he?

Пятое.
This is my money.

Попробуйте прочитать шестое. Там будет два слова, в которых встречается звук  «a»
Come with us.

Come

Us

Обратите внимание, что в упражнениях 5 и 6, встретились слова с сочетанием «th». Это сочетание читается по-разному в разных случаях. В седьмом повторите оба этих слова после диктора.
This With

This With
Хотя нельзя предсказать, какой звук даст комбинация «th», это перестанет быть проблемой по мере того, как вы будете расширять свой словарный запас. Попробуйте прочитать №8.
Three beers, please.
Девятое.
Thanks a lot.

Десятое.
Then go to the left.

Then

The

Одиннадцатое.
I’d rather not.

Двенадцатое.
I don’t think so.

Это конец двенадцатого урока.

